

Título: Diputado Jorge Rathgeb por hechos de violencia en recintos de salud: “Lamentablemente Santiago es Chile y cuando esto pasa en regiones se le baja el perfil”

Diputado Jorge Rathgeb por hechos de violencia en recintos de salud: “Lamentablemente Santiago es Chile y cuando esto pasa en regiones se le baja el perfil”

El legislador indicó que cuando ocurren este tipo de incidentes en regiones como La Araucanía donde han sido agredidos guardias o personal de la salud, no se reacciona, como sí ocurre cuando esto sucede en la región Metropolitana.

En menos de 24 horas, dos recintos asistenciales han sido víctimas de violencia en la región Metropolitana, algo que ha generado reacciones inmediatas y también la toma de decisiones para que esto no se repita.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, indicó que lamenta y condena estos hechos, pero que lamentablemente acá se ve que el Gobierno reacciona sólo cuando los hechos son en la capital y no en regiones.

Rathgeb indicó que en La Araucanía han sucedido situaciones similares como

agresiones a guardias en consultorios o el ataque a personal de la salud que recorre zonas rurales brindando atenciones, pero como esto no ocurre en Santiago no es tomado en cuenta por las autoridades.

Para el legislador esto sigue dando una señal clara y es que las políticas públicas son tomadas para la región Metropolitana y que las regiones siguen quedando relegadas y más aún La Araucanía.

“Lo que ha pasado con los hechos de violencia en recintos de salud en Santiago, también se ha vivido en nuestra región, pero lamentablemente acá no



se toman determinaciones inmediatas, no vienen las autoridades y se le baja el perfil. Acá se sigue demostrando que Santiago es Chile y el resto de las

regiones quedan atrás a la hora de tomar decisiones”, fustigó el parlamentario.

El diputado por La Araucanía espera que se puedan también aplicar

medidas de mayor seguridad en recintos de salud tanto de Malleco como también de Cautín, que también han pasado por hechos similares.